## CUENTO PARA LA PRESENTACIÓN DE

## "EL GRAN TEATRO DE LA FELICIDAD"

## "Los superhéroes"

En un país llamado Entusiasmo había un gran teatro llamado el Gran Teatro de la Felicidad. Era el teatro más grande que había existido jamás, un teatro que entusiasmaba a grandes y pequeños y que siempre contaba con un público muy especial. Cerca del gran teatro había un pueblo precioso llamado el pueblo de la Alegría. En el pueblo de la Alegría vivían criaturas mágicas: duendes, hadas, seres mitológicos, dioses... De todas las personas que vivían allí, os quiero hablar de dos muy especiales, son dos niños maravillosos, dos grandes maestros; llamados Crea-Javier y Sueña-Adrián. Ellos tenían dos amuletos que les proporcionan poderes mágicos... Crea-Javier podía crear cualquier cosa y Sueña-Adrián podía hacer cualquier sueño realidad. Vivían aventuras maravillosas y ayudaban a otros niños a tener esos superpoderes. Sus mamás eran unas grandes magas. Pilar-Divina era la maga artística y Cele-Chispa era la maga inventora, y las dos juntas con sus amuletos mágicos eran unas MAGAS CREADORAS DE SUEÑOS, CREADORAS DE MAGIA... ERAN GRANDES HADAS. Estás preparado para vivir está aventura pues adelante... ABRE TUS ALAS Y VUELA CON ELLAS (Canción: Abre tus alas).

Un día soleado de primavera, las dos magas decidieron llevar a sus hijos Crea-Javier y Sueña-Adrián al gran teatro.

Y ahí comienza esta aventura.

¿Estáis preparados? ¿Sí? ¡Pues que comience la función!

Sueña-Adrián y Crea-Javier estaban expectantes por lo que allí iba a ocurrir... Cuando de pronto... cuando de pronto... Aparece de repente un pequeño hombrecillo de traje elegante y bigote colosal:

Presentador: «Señoras y señores, bienvenidos al Gran Teatro de la Felicidad. Les estábamos esperando, serán protagonistas de esta función y gracias a ustedes, la magia tendrá lugar. (Canción: Si tú tienes muchas ganas de aplaudir)

«Un fortísimo aplauso para nuestras grandes estrellas...

¡Supraconsciente, Consciente y Subconsciente!».

Los presentaremos...

«¡El genial, el más creativo, el imparable, el auténtico superhéroe Supraconsciente! Cuenta con capacidades increíbles: tiene el poder de crear

cualquier cosa y de hacer cada sueño realidad. Tal es su magia que el público quizás no pueda verlo en este instante».

Sueña-Adrián y Crea-Javier intentaban ver al superhéroe, pero por mucho que lo intentaban no conseguían verlo, empezó todo el público a llamarlo... Supraconsciente, Supraconsciente... pero nada que no salía, de repente Pilar Divina que era una gran maga pidió silencio absoluto y empezó a tocar una hermosa melodía y Cele-chispa que era una gran inventora recordó que para crear magia es necesario conectar con el corazón, pidió a todos los presentes que cerraran los ojos y pusieran las manos en su corazón, los ayudó a respirar y a mandar Amor al superhéroe, cuando de repente, cuando de repente... se creó la magia y todos los allí presentes pudieron verlo. Se veía muy poderoso con destellos de luces naranjas y su súper Capa... Aunque igual que apareció desapareció y en su lugar...

¡Apareció en el escenario por arte de magia el superhéroe Consciente!, el público estaba expectante con ganas de ver qué regalo les traía este personaje y con ganas de conocer sus superpoderes.

Sueña- Adrián estaba muy muy feliz que pasada me encanta Consciente... ¡Qué capa más superchula!, tiene todos los colores del arcoíris y lleva un unicornio y un arcoíris... (cañón de confeti) Todos los niños allí presentes se quedaron entusiasmados, estaban muy muy atentos... que les había hecho el superhéroe que raro, que pasa aquí... Todos tenían pensamientos positivos: «¡Me encanta!, ¡qué superhéroe más chulo!, ¡qué traje más original!...».

Desde que subió el superhéroe al escenario todo en aquel lugar cambió. La mente de cada niño y de cada persona allí presente se transformó y se dieron cuenta que podían ver cosas que jamás habían visto, que podían pensar cosas que jamás habían pensado y sentir emociones muy bonitas...

Este superhéroe sí que era un gran mago, tenía el poder de comprender cualquier situación y de ver el lado bueno de cualquier problema o dificultad. Conseguía controlar sus emociones y no solo eso, sino que conseguía que todo el público allí presente tuviera sus mismos superpoderes.

La gran fiesta pareció desvanecerse de un plumazo, sin saber de dónde... llegó al escenario el superhéroe Subconsciente. Cuando él llegó toda la luz desapareció de repente y se hizo la oscuridad, el pensamiento del público se volvió negativo y comenzó a salir de ellos lo peor: empezaron a decirle palabras feas al superhéroe (fuera, fuera de aquí no te queremos...) y a pelearse unos con otros... Sentimientos como el resentimiento, el rencor y la rabia se apoderaron de ellos y el Teatro de la Felicidad se convirtió en el Teatro del Pesimismo.

El pequeño hombrecillo de traje elegante y bigote colosal intentó poner orden, en mitad de aquel estruendoso caos que se había formado, pero ante sus intentos... pequeños tomates comenzaron a caerle encima, uno, otro, y otro...

Viendo que no había manera de calmar a este superhéroe y ante el caos creado decidieron llamar a Cele-Chispa y a Pilar-Divina... Intentaron calmar al superhéroe, pero el seguía enfadado, diciendo cosas feas... Entonces sonó la música y dejaron de hacerle caso. Todo el público respiró profundamente tres veces y volvió a conectar con su corazón y consiguieron entre todos que Subconsciente se tranquilizara. En ese momento apareció en el escenario Consciente y Supraconsciente para darle amor y abrazos a su compañero, jamás volvieron a separarse y cuando Subconsciente se enfadaba y ponía nervioso entre todos lo tranquilizaban y le daban amor, para conseguir relajarlo y calmarlo. Eran un gran equipo.

Ahora vosotros tenéis que ser un buen equipo y ayudaros los unos a los otros, tenéis que aprender a tranquilizar a los compañeros/as, a los papis y mamis, a los maestr@s... Seréis unos grandes aprendices de MAGOS durante todo el curso y tendréis la posibilidad de convertiros en MAGOS A FINAL DE CURSO.

## Y colorín colorado, esta obra de teatro se ha inspirado.

En este cuento hemos aprendido que una de las principales herramientas que tiene que tener un gran Mago es saber escuchar a su corazón, por eso os entregamos este corazón para que lo recordéis cada día.

.